



L'apprentissage des leçons

publié le 02/02/2008

Comment être efficace ?

L'évaluation (réalisée en mai 2006 en fin de collège) des élèves sur l'ensemble des programmes de la sixième à la troisième en histoire, géographie montre que le travail hors de la classe a un impact très positif sur les résultats. Pour obtenir de bons résultats dans cette matière, un important travail personnel est indispensable pour l'acquisition de connaissances nécessaires à la réussite des tâches demandées.

Il faut en moyenne 1 à 2h de travail par semaine à la maison.

La fiche jointe est destinée à aider les élèves à mieux comprendre le processus de mémorisation

Document joint

 [Microsoft_Word_-_LA_MEMORISATION](#) (PDF de 22.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.